

# Rotary ハ 尾 ロ タ リ ク ラ ブ 会 報

2015  
vol.55  
No.12

9 / 30



世界へのプレゼントになろう

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨  
「我々のクラブは、老いも若きも  
相手を敬愛し、和気あいあい、  
楽しいクラブライフを送っている  
ことが誇りであります」

国際ロータリー テーマ

## 世界への プレゼントになろう

国際ロータリー 会長 K.R.ラビンドラン

ハ 尾 ロ タ リ ク ラ ブ テーマ

## リラックスロータリーで 豊かで楽しい人生を

会長 村本 順三

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

## 変革を! ロータリーを通じて 奉仕(プレゼント)を!

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 立野 純三

### 第2647回 例会 プログラム

▼開会「点鐘」

▼ロータリーソング

「八尾ロータリー讃歌」

▼出席報告

▼その他の報告

▼会務報告

「会長の時間」「幹事の時間」

▼SAA報告 ニコニコ箱

▼卓話 「耐震構造について」

菅野 茂人 会員

▼閉会「点鐘」

みと活用について」

大阪府商工労働部 大西順一様

11/4「ロータリー財団月間に因んで」

ロータリー財団委員会

野村俊隆 委員長

### 会長の時間

関東東北豪雨の大災害では多数の死者、行方不明が出てしまつた事、心よりお悔み、お見舞いいいたします。

今年度2660地区ガバナーの立野純三氏の今年度方針にある「ITの活用」についてです。立野ガバナーは「ロータリーも大きく変わりITを戦略的に活用する時代になってきました。是非、マイロータリーに登録をしてみてください。RIの動きがよくわかりロータリーが楽しくなるはずです。」と述べられ

ています。そこで私もマイロータリーに登録を試みました。かなり苦労して名前は登録できたようですが、英語が苦手な私にはなかなか手ごわく感じました。住所なども英語式で日本と逆に書きます、しかもローマ字で入力です。もっと日本人が登録しやすい画面を作成願いたいと感じましたし、八尾クラブで登録の講習会でも開いてはいかがかと感じました。

マイロータリーのニュースに2017～18年度RI会長の事が出ておりました。

8月3日にRI会長指名委員会が開かれ、2017～18年度RI会長として、イアンH. S. ライズリー氏(サンドリンガムRC、オーストラリア)が選ばれました。対抗候補者が

▼卓話予告

10/7 「米山月間に因んで」

米山担当 中西広美会員

10/14 ガバナー公式訪問

10/21 秋の親睦旅行

10/28 「各種事業補助金のしく

出なければ、10月1日をもって、ライズリー氏が正式に会長ノミニーとなります。ライズリー氏は「ロータリーの未来には、企業や他団体とのパートナーシップが重要」だと話します。1978年にロータリーに入会、各種委員会、委員長、地区ガバナーを歴任、とあります。詳しくはマイロータリーをご覧ください。

八尾RCのホームページも見ました。中に、平野大太郎さんが八尾RCの歴史について執筆されていますが最後の件に「創立当時の会長は、70余歳で入会の故田中誠三郎氏で90余歳まで、在籍し、任務終了の次年度に自ら親睦委員長を引き受けられ、会長親睦は八尾クラブの伝統となっている。」とありました。会長が終わったら翌年親睦委員長は何故と思っていましたが、55年の伝統なのだとわかりました。

インターネットを見るのもなかなか億劫ですが見てみると勉強にもなりますし面白いものです。皆様も是非、トライしてみてください。

## 幹事報告

▼14日、地区インターラクトの合同会議、懇親会が開かれ、西・田中・中西(広)会員に出席いただきます。

▼本日例会後、クラブ協議会を開催します。

▼19日、地区青少年奉仕ローターアクト委員長会議が開かれ、山陰委員長に出席いただきます。

▼19日に金光八尾の文化祭が開催されます。

- ▼地区大会について、本日最終の回覧をしております。
- ▼次週水曜日は祭日のため、例会は休会します。翌週の30日は例会後に、ロータリーカフェを行います。
- ▼クールビズは9月で終了いたします。

## 入会のご挨拶

### ▼樋口 智也 会員

整体と整骨院を営んでおります38歳です。この度、入会のご承認をいただき、感謝しております。私のような若輩者がご縁を頂戴し、お誘いいただき喜んでおります。

皆様の足元に少しでも近づけるよう、勉強させていただきたいと思います。これからどうぞよろしくお願いいたします。

## ガバナー補佐ご挨拶

### ▼IM第4組ガバナー補佐・

#### 梅澤 喜八郎 様

東大阪西RCの所属です。昨年度、貴クラブの井川会員の後について各クラブを訪問させていただきました。ただ今年度に入り、今までのようについて回ると、本番とは違うな、と実感しております。

緊張して冷や汗をかいてばかりですが、この後の協議会も、よろしくお願ひいたします。

## その他の報告

### ▼地区インターラクト委員会・

#### 田中 康正 委員

金光八尾高校のバザーへの出品をお願いしましたところ、多数のご協力をいただきました。ありがとうございました。西委員長も感謝

しております。

## 卓話

### 「最近の日本経済の動向について」

### ▼ブーケ・ド・フルーレット

#### 代表 馬渕 治好 様

本日はお招きいただき、ありがとうございます。日興証券などいろいろと経験してまいりました。独立した現在も、いろいろと調査し、経済の情勢を見ています。

いろんな国の動向を見るのも仕事のうちで、おかげでマスコミにも出させていただいています。今朝の日経新聞にも、電話インタビューのコメントが2行ほどですが掲載されました。

ホームページに詳しいスケジュールも載せていますが、各地でセミナーなども行っています。

さて、これからの日本経済がどうなるか、ですが、やはり日本のこととは言えどグローバル化で他国の影響も当然受けます。それをふまえてご説明してまいりますが、まず中国について、いろんな経済データを見るのですが、中国のデータは信用できない、とよく言われます。日本やアメリカよりも人口が多い中国なのに、GDPの発表はなぜか日本やアメリカよりも早いのです。

中国人の統計学の先生も、中国の数値は信用ならない、と言っています。かつて、上海ガニが年間で何匹出荷されているのか、ということを調べに行つたところ「ウソのデータと本当のデータ、どちらが

知りたいのか」と聞かれたこともありました。

ところでオーストラリアは、輸出の3分の1が中国向けです。親日派のアボット首相が解任されたようですが、新首相は中国の方も見ているらしいです。

中国経済の実態とイメージのギャップを、グラフに示してみました。これまでずっと、市場も「まだ大丈夫」とだまされてきたのですが、ここにきてようやく下落して実態に近づいただけ、と言うことができると思います。

中国の問題を列挙すると、少子高齢化をはじめいろいろとあります。マーケットは今頃になって気づいたのですが、企業は以前から中国の下落傾向に気づいていたようです。中国への投資は、以前から大幅に減っていたのです。敏感な企業は、中国の状況が悪いとすぐに気づいて逃げ始めていたのです。

さて中国が悪くなると、日米への影響はどうなるのか、と心配する方もあるろうかと思いますが、影響は小さいだろうと見てています。内需中心のアメリカは、中国の影響が少ないと考えられます。日本は材料を中国へ輸出して完成品を海外へ輸出しているため、これも大きな影響はないと思われます。

従って、中国経済だけが沈んでいくイメージではないでしょうか。韓国もつられて下がるかもしれません。

アメリカは賃金が上昇しているので大丈夫と見ています。主要な経済指標の動向を見ると、アメリカは強いようです。ただし鉱工業生産が落ちています。

株価割る利益の「PER」を見ますと、株価が先に上がり過ぎていたようで、その調整が起きたと考えられます。アメリカは右肩上がりで、実態に近づいたと言えます。

ドル円相場について、購買力平価見ると、日米で同じものが同じ値段で買えるレートは過去数十年にわたり、だいたい上下20%に収まっているのがわかります。上を超えたのは1983年と85年。円安が進んだときです。1985年はプラザ合意があった年です。

日本経済の話ですが、個人消費が大事なのですが、家計に関しては財布の中身とひもに分けて考えるべきだと思います。消費者の心理が明るくなると、財布のひもが緩みます。逆に悪いことが起きると、財布のひもは締まります。

2年連続で消費増税なしのベースアップが続けば、来年7月のボーナスまで様子を見て、それから手を打つかどうかを考える、というのが今の日銀のスタンスだと思われます。

困ったのは輸出です。これが伸びていません。魅力的な家電製品が少ないのも一因です。日本製品のような高品質が求められているのは、インフラも同じです。政府もインフラ輸出に力を入れる計画のようです。

インフラに関して日本は、ハードだけでなくソフトも強いと言われ、海外からも注目されています。

2020年の東京オリンピックで、日本をショーケースにするのもいいのではないかでしょうか。世界にいろんな日本を売り込む絶好のチャンスになると思います。世界の人たちに日本のいいもの、いいところを見てもらおうではありませんか。

本日のお話を、少しでも皆様の参考になれば幸いです。

## ニコニコ箱

▼村本会長 梅澤ガバナー補佐様、林ガバナー補佐エレクト様、ようこそお越しくださいました。後ほどクラブ協議会、よろしくお願ひいたします。樋口会員、末永くお付き合いください。佐野会員、青年部のご講演ご苦労様でした。

▼山本会長エレクト 本日、梅澤ガバナー補佐ご指導の程、よろしくお願ひ申し上げます。

▼笠井副会長 馬渕モーターとも馬渕教室とも関係のない馬渕さん、卓話ありがとうございます。何を買えばもうかるか、こっそり教えて

## 持ち回り理事会議事録

日時:2015年9月16日(水)

### 承認事項

- 1.秋の親睦旅行の件
- 2.八尾市文化芸術祭協賛の件
- 3.八尾市市民憲章推進協議会会費の件
- 4.青少年奉仕委員会予算支出の件

## 今後の予定

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
			1	2	3	4	30			11			1
10	経済と地域 社会の発展 月間／米山月間									月間 ロータリー財団月間			
5	6	7	8	9	10	11	2	3	4	理事会	5	6	7
12	13	14	15	16	17	18	9	10	11		12	13	14
19	20	21	秋の親睦旅行	22	23	24	25	16	17	18	19	20	21
26	27	28		29	30	31	23	24	25		26	27	28
													29

下さい。

▼佐々木名誉会員 バッジ忘れ。例会欠席お詫び。

▼飯田幹事 佐野さん昨日は八尾商工会議所青年部例会での講演ご苦労様でした。ロータリーのPR沢山して頂きました。中西啓詞さんの後押しと佐野さんの講演で、青年部の大熊さんが入会意志表明してもらいました。

▼佐野会員 昨日会議所青年部講演ありがとうございました。新入会員樋口さん、共に頑張りましょう。

▼居相・山田・宮川・児林・西村会員 例会欠席お詫び。

▼坂本会員 素通りせずに上るこんにでニコニコさせて戴きます。ありがとうございます。

## ■出席報告

▼池尻会員 佐野先輩、八尾商

工会議所青年部御講演これから  
の会社の指針とさせて頂きます。

▼小山会員 在籍内祝い。

▼中川(廣)会員 佐野さん、昨日は行けなくて、すみませんでした。

▼井川会員 梅澤補佐ようこそ  
おいで下さいました。本日のクラ  
ブ協議会、よろしくお願ひします。

▼小林会員 誕生内祝い。例会  
欠席お詫び。

▼菅野会員 佐野様、昨日はあ  
りがとうございました。元気をもら  
いました！

▼田中会員 バザー商品のご協力、  
誠にありがとうございます。ロータ  
リーの素晴らしさを再認識しました。

▼山陰会員 金光八尾高校文化  
祭バザー多数ご提供ありがとうございます。

ざいます。

▼野村会員 佐野会員、昨日は  
青年部の例会でご講演いただき  
ましてありがとうございました。み  
んな喜んでおりました。さっそく、  
値段の安い本は購入しました。  
樋口さん、ようこそ。

▼小谷会員 馬渕さん卓話よろ  
しくお願ひします。

▼長竹会員 血液型性格判断お  
あそびです。ただ、悪い所は直し  
て下さい。SAA委員長より。

本日の合計 82,000円

累計 987,000円

今期の目標 3,500,000円



八尾RC Facebookページ

[www.facebook.com/yaorotary](http://www.facebook.com/yaorotary)

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メークアップ	確定出席率
9/2	54	35	5	76.09%	5	86.96%
9/9	54	36	5	78.26%		
9/16	55	39	5	82.98%		